

Medienmitteilung, 1. September 2017
Neustrukturierung der Geschäftsleitung

PRIVERA strukturiert per 1. Oktober 2017 ihre Geschäftsleitung um. Neu ist der Chief Operating Officer Michael Stucki für alle operativen Geschäftsbereiche verantwortlich. Damit werden die Zusammenarbeit der Dienstleistungsbereiche und der Wert der Kontinuität weiter gestärkt.

Nach einer intensiven dreijährigen Aufbauphase der komplementären Dienstleistungen hat sich Silvio Geiser entschlossen, die Geschäftsleitung der PRIVERA per September 2017 zu verlassen. Er hat in seiner Funktion als Leiter Vermarktung und Baumanagement die Hauptverantwortung für die erfolgreiche Neupositionierung der PRIVERA in den Segmenten Vermietungsmanagement, Baumanagement und Handel getragen. Die PRIVERA dankt Silvio Geiser für seinen Einsatz und freut sich, dass er der PRIVERA freundschaftlich verbunden bleibt. Für seine weitere Zukunft wünschen wir ihm beruflich und privat alles Gute.

Die komplementären Dienstleistungen Baumanagement, Vermietungsmanagement und Handel werden neu per 1. Oktober 2017 gemeinsam mit der Bewirtschaftung unter einem Chief Operating Officer vereint. Diese neu geschaffene Funktion übernimmt der bisherige Leiter Bewirtschaftung Schweiz, Michael Stucki. Mit diesem Schritt wird die Zusammenarbeit sämtlicher Unternehmensbereiche weiter verstärkt. Damit trägt die PRIVERA einerseits neuen Entwicklungen am Markt sowie innerhalb des Konzerns Rechnung und setzt andererseits mit einem bisherigen Geschäftsleitungsmitglied auf Kontinuität.

Infolge dieser Neustrukturierung umfasst die Geschäftsleitung der PRIVERA nun fünf Mitglieder: Dieter Sommer (CEO), Philipp Bigler (Leiter HR / Kommunikation / Organisation), Tobias Hilpertshäuser (Leiter Finanzen / IT), Andreas Stöckler (Leiter Miteigentum) und Michael Stucki (COO, bisher Leiter Bewirtschaftung Schweiz).

Medienkontakt

PRIVERA AG

Philipp Bigler

Leiter HR / Kommunikation / Organisation

T: +41 58 715 73 33

philipp.bigler@privera.ch

www.privera.ch

Die PRIVERA AG – ein Unternehmen der Investis Gruppe – hat ihren Hauptsitz in Gümligen. Sie ist die führende unabhängige Schweizer Immobiliendienstleisterin. Die PRIVERA AG deckt alle Immobiliendienstleistungen entlang dem Lebenszyklus einer Immobilie ab und bietet ihren Kunden dadurch den entscheidenden Mehrwert. Dank dem national weitgespannten Niederlassungsnetz verfügt die PRIVERA AG über hohe regionale Marktcompetenz sowie hervorragende lokale Beziehungen.